

Frau Obel berichtet zum Klimaschutzmanagement. Der Antrag auf Förderung des Klimaschutzmanagements wurde aus formalen Gründen erneut gestellt.

Frau Obel berichtet zur Überarbeitung der Wasserschutzgebiets-Verordnung. Im Auftrag des Landes werden durch die Stadtwerke Pumpversuche durchgeführt, um Wasserqualität und geltende Schutzgebietsgrenzen zu überprüfen. Mit einer evtl. Braun-Färbung des Wassers ist zu rechnen.

Herr Kubiak berichtet über die kürzlich in Kraft getretene BauGB-Novelle und reicht ein Informationspapier des Deutschen Städtetages mit den wesentlichen Änderungen zur Kenntnis.